

Une enquête est ouverte sur les faits violents survenus dans le département vénézuélien de Tachira



Caracas, 29 mars, (RHC-PL).-Le gouverneur du département vénézuélien de Tachira, José Vielma, a relevé que le Ministère Public a ouvert une enquête pour trouver les responsables de la mort de deux policiers dans ce territoire.

Les autorités ont précisé les noms des morts: Nicolle Melissa Pérez, appartenant à la Police du département et Otto Márquez, membre de la Police Nationale bolivarienne. Par ailleurs, 4 agents ont été blessés.

L'incident a eu lieu dans la ville de San Cristóbal où 4 groupes violents ont pris d'assaut 16 bus à une gare.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/88915-une-enquete-est-ouverte-sur-les-faits-violents-survenus-dans-le-departement-venezuelien-de-tachira>



Radio Habana Cuba